

Münster zu Streitfall Kreisverkehr: "Notfalls klagen wir"

19.08.2019 14:34 von Alexander Schütz

(Bad Düben/Wsp/as). Noch immer hält die Stadtverwaltung an einem Kreisverkehr am Kreuzungspunkt Schmiedeberger Straße - Postweg fest. Das zuständige Landesamt für Verkehr favorisiert hier jedoch eine Ampelregelung und will sich damit gegenüber der Stadt durchsetzen. Für Bürgermeisterin Astrid Münster ist dies nicht hinnehmbar, da im Falle von Umleitungen an dieser Ampel extreme Rückstaus entstehen. Die Stadtchefin will alle Möglichkeiten ausschöpfen, hier eine Ampellösung zu installieren.